

...das Ende

Von Ayumi_Kirifuda

Ich sehe mich um.
Was sehe ich?

Alles zerbricht um mich herum.
Alles verwelkt.

Jedoch will keiner kommen...
wird keiner kommen.

Wofür auch?
Es würde ihnen nichts nützen.

Ich bin unnötig.
Egal was ich tue,
ich kann nichts beeinflussen.
Weder das hier und jetzt noch die Zukunft.

Welche Wahl bleibt dann noch?
Einfach zusehen und aufs ende warten.

Das Ende...

wie es wohl sein mag?
Aber egal wie sein wird,
keiner würde es merken.
Somit wird es keineswegs schlimm für die Welt sein.

Altendiez, den 25.9.2009